

25887 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Baleares referente a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Practicante A. T. S. de la Clínica Mental de Jesús.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 17.468, correspondiente al día 28 de septiembre de 1978, se inserta íntegra la convocatoria de la oposición para la provisión en propiedad de dicha plaza, dotada con el coeficiente 1,9, al que corresponde el nivel de titulación 4 y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica para general conocimiento.

Palma de Mallorca 29 de septiembre de 1978.—El Presidente interino, Gabriel Sampol.—11.635-E.

25888 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Castellón de la Plana por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso para proveer la plaza de Recaudador de Contribuciones de la zona de Segorbe.*

Relación de aspirantes admitidos al concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Recaudador de Contribuciones de la zona de Segorbe (Castellón).

Admitidos

D. Ramón Nebot Sanz.
D. Vicente Ripollés Alegre.
D. Francisco Lloréns Cubedo.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos de la presentación de las reclamaciones que se estimen adecuadas.

Castellón, 4 de octubre de 1978.—El Presidente.—El Secretario general.—11.973-E.

25889 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de La Coruña referente a la oposición para la provisión de una plaza de Farmacéutico.*

En cumplimiento de lo prevenido en la base 6.ª de las que rigen la convocatoria (anunciada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 130, de 8 de junio, y en el «Boletín Oficial del Estado» en su número 185, de 12 de julio, del corriente año), se hace pública la relación nominal de los miembros que formarán el Tribunal juzgador en calidad de titulares y suplentes, a efectos de posibles recusaciones, conforme a lo establecido en la mencionada base:

Presidente: El ilustrísimo señor Decano de la Facultad de Farmacia de Santiago de Compostela, don Benito Regueiro Varela. Suplente, el Vicedecano, Profesor Doctor don Antonio Martínez Fernández.

Vocales:

Don Luis Martínez Risco López, Inspector provincial de Farmacia de la Delegación territorial de La Coruña del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social. Suplente, don Jesús Pérez de Gregorio, Farmacéutico titular de Padrón.

Don José Luis Vila Jato, en representación del Colegio Oficial de Farmacéuticos de esta provincia. Suplente, doña Berta Cuña Estévez.

Don Isaac Arias Santos, Jefe de los Servicios Farmacéuticos de la Residencia Sanitaria «Almirante Vierna», de Vigo, que actuará como representante de la Asociación Española de Farmacéuticos de Hospitales. Suplente, don José María Alonso Fernández Jefe de los Servicios Farmacéuticos de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de Lugo.

Don Antonio Busto Rodríguez, Farmacéutico y Diputado provincial, que actuará en representación de esta excelentísima Diputación. Suplente, don Manuel Gesto Ramos, Farmacéutico y Diputado provincial.

Secretario: El funcionario Técnico de la Administración General de esta excelentísima Corporación, Licenciado en Derecho, don Benito Díez Arce.

La Coruña, 22 de septiembre de 1978.—El Presidente accidental, Jaime Catoira Garaboa.—El Secretario, Antonio Rodríguez Mas.—5.827-2.

25890 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se publica la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre convocada por esta Corporación para proveer la plaza de Jefe del Gabinete de Prensa y Propaganda.*

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre convocada por esta Corporación para proveer la plaza de Jefe del Gabinete de Prensa y Propaganda.

Aspirantes admitidos

D. José Luis Campillo y Alonso.
D. Juan Millán Clemente de Diego.
D.ª Soledad Colmenero Grande.
D. Juan Miguel Pérez y Pérez.
D. Antonio Sánchez Blanco.
D. José María de Sanmillán Farnos.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, haciendo constar que la expresada lista podrá ser impugnada, mediante las oportunas reclamaciones, en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 2 de octubre de 1978.—El Secretario, José María Aymat.—6.553-A.

25891 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla referente a la oposición libre para cubrir dos plazas de Educadoras.*

Esta Diputación ha acordado proveer, mediante oposición libre, dos plazas de Educadoras de la plantilla de funcionarios (Técnicos medios de Administración Especial) de la Corporación, dotadas con el nivel de proporcionalidad 6.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Las bases completas han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 231, de 5 de octubre de 1978.

Sevilla, 6 de octubre de 1978.—El Presidente, Manuel Laguna Rodríguez.—6.706-A.

25892 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Abarán por la que se hace pública la lista de admitidos al concurso-oposición para proveer una plaza de Fontanero.*

Por resolución de esta Alcaldía, fecha de hoy, ha quedado admitido definitivamente al concurso-oposición libre convocado para proveer una plaza de Fontanero municipal el único aspirante, don Joaquín Caballero Solana.

Lo que se hace público en cumplimiento de la base quinta de la convocatoria.

Abarán, 4 de octubre de 1978.—El Alcalde.—11.712-E.

25893 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Almería por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición restringida que se tramita para proveer en propiedad plaza de Técnico de Jardinería.*

Dando cumplimiento a lo preceptuado en el artículo 6.º del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, se hace público que el Tribunal calificador de la oposición restringida que se tramita para proveer en propiedad plaza de Técnico de Jardinería de este excelentísimo Ayuntamiento ha quedado formado como a continuación se indica:

Presidente: Don Juan Ruiz Miralles, Teniente de Alcalde, como titular, y don Juan Martínez Oña, Teniente de Alcalde, como suplente.

Vocales:

Don Antonio González Aldama, Catedrático numerario, como titular, y don José García Salmerón, Encargado de cátedra, como suplente, ambos Profesores de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Forestal, en representación del profesorado oficial.

Don José Manuel Rodríguez Álvarez, como titular, y don Sebastián Vidal Rico, como suplente, ambos en representación del